

Kleindietwil, Oktober 2014

## Globe Mission Schweiz kommt Ihnen nun noch näher!

Liebe Freunde

Mit diesem Brief und dem Flyer möchten wir Ihnen an dem Anteil geben, was sich in den vergangenen Monaten bei uns als Organisation verändert hat.

### **Namensänderung von Globe Europe Switzerland zu Globe Mission Schweiz (GMS)**

Der Gründungsgedanke, Missionare aus Europa in alle Welt zu senden, ist immer noch ein wesentlicher Teil unserer Berufung. Weil wir schon seit langer Zeit international vernetzend tätig sind, wurde 2013 im Zusammenhang mit dem Leiterwechsel in Deutschland und in der Schweiz auch der Name angepasst. Über die Geschichte und den Wandel von Globe Europe hin zu Globe Mission erfahren Sie mehr im beigelegten Flyer und auf unserer Homepage [www.globemission.ch](http://www.globemission.ch).



### **Globe Mission Schweiz wird eigenständig**

Seit der Vereinsgründung 2003 hatten die Schweizer Missionare zwar eine direkte Ansprechperson in der Schweiz, die Anstellungsverträge und die Buchhaltung wurden aber weiterhin über den Hauptsitz in Deutschland abgewickelt. Um unseren Missionaren eine auf die Schweiz zugeschnittene Sozialversicherungslösung und Altersvorsorge anbieten zu können, hat es sich im letzten Jahr aufgedrängt, den Schweizerzweig in die Eigenständigkeit zu führen. Im März 2013 wurde Markus Zaugg an der Hauptversammlung zum Missionsleiter gewählt und seit Januar 2014 wird die Buchhaltung und Administration von Julia Iseli in unserem Schweizer Büro abgewickelt. Diese Veränderungen zeigen uns auf, dass Gott unsere Berufung schärft und es Zeit ist, uns klarer zu positionieren.

Der Vorstand von Globe Mission Schweiz:  
Peter Herrmann (Präsident), Julia Iseli, Markus Zaugg



## Was ist unser Auftrag

Als Organisation ist es unser Anliegen, den Missionaren eine kompetente Betreuung und gute Infrastruktur zu bieten wie auch Gemeinden in der Sendung von Missionaren mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.

**Wir machen Mission möglich**, so unser Motto! Unser Auftrag als Globe Mission Schweiz ist mit dem Bild eines Gärtners zu vergleichen, der einzelne Pflanzen versetzt. Bildlich gesprochen stellen wir von der Vorbereitung bis zur Sendung und Rückkehr sicher, dass die Pflanze (der Missionar) mit allem versorgt wird, um Wachstum, Fruchtbarkeit und Multiplikation hervorzubringen. In diesen Prozess wollen wir auch die Lokalgemeinde einbeziehen und sie durch persönliche Beratung und individuelle Schulungsangebote im Auftrag der Weltmission unterstützen.

## Spenden an Globe Mission Schweiz

Globe Mission Schweiz ist als gemeinnütziger Verein seit der Gründung steuerbefreit. Bis Ende 2014 sind die Spenden an Globe Mission Schweiz vollumfänglich steuerlich absetzbar. Ab 2015 trifft dies immer noch zu, aber nicht mehr für alle Projekte zu 100%. In der Spendenbescheinigung wird jeweils ersichtlich sein, welcher Betrag von den Steuern absetzbar ist. Bei Fragen geben wir gerne detailliert Auskunft.

## „Globe Mission Schweiz News“

Wir würden uns freuen, wenn Sie uns auf unserer neu gestalteten Homepage besuchen und sich noch detaillierter über uns und unsere Missionare informieren! Gerne möchten wir Sie auch weiterhin über die Entwicklung unserer Organisation auf dem Laufenden halten.

- Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie uns auf [office@globemission.ch](mailto:office@globemission.ch) eine kurze Nachricht mit dem Betreff „Globe Mission Schweiz News“, Ihrer aktuellen E-Mail-Adresse und Ihrem vollständigen Namen schicken, damit wir Ihnen die „Globe News“ ab sofort elektronisch zustellen können. Vielen Dank! Das hilft uns Kosten zu sparen!
- Wer in Zukunft keine „Globe Mission Schweiz News“ mehr erhalten möchte, kann uns dies ebenfalls auf [office@globemission.ch](mailto:office@globemission.ch) mitteilen.

Wir danken Ihnen ganz herzlich für Ihr Interesse an Globe Mission Schweiz und den Diensten unserer Missionare sowie Ihre wertvolle Unterstützung! Nur GEMEINSAM ist es möglich, den Auftrag Jesu zu erfüllen!

Mit lieben Segensgrüssen aus dem Globe Mission Schweiz Büro

  
Markus Zaugg

